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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

établissements d'accueil
Question écrite n° 63839

Texte de la question

M. Maxime Gremetz attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des aînés sur un sujet douloureux, la
maltraitance aux personnes âgées. Il salue la demande de M. Brice Hortefeux de nommer un parlementaire en
mission, afin de faire des propositions concrètes sur la sécurité de nos aînés fragilisés ; il souligne le souhait de
Mme Nora Berra de publier les évaluations des établissements. Il demande à l'État, par son intermédiaire, d'aller
plus loin afin d'assurer l'efficacité de ces démarches ; il faut rendre transparent les financements des structures
et les stratégies budgétaires des pouvoirs publics et étendre les logiques de transparence à l'aide aux
personnes âgées à domicile. L'État ne peut favoriser l'installation de nouvelles structures sans jamais évaluer
leur activité.
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